

Kasal, Dukung Erwin S. Aldedharma Menjabat Ketua Umum Pengurus Besar Porlasi Masa Bakti 2023-2027

Suhendi - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Feb 5, 2023 - 22:57



Laksamana Muda TNI Erwin S. Aldedharma resmi menjabat Ketua Umum Pengurus Besar (PB) Persatuan Olahrag Layar Seluruh Indonesia (Porlasi) masa bakti 2023-2027

JAKARTA - Laksamana Muda TNI Erwin S. Aldedharma resmi menjabat Ketua Umum Pengurus Besar (PB) Persatuan Olahrag Layar Seluruh Indonesia

(Porlasi) masa bakti 2023-2027 setelah ditetapkan melalui Musyawarah Nasional (Munas) Porlasi Tahun 2023 di Wisma Elang Laut Menteng, Jakarta, Sabtu (04/2/23).

Sebelumnya, pencalonan Panglima Komando Armada (Pangkoarmada) I Laksda TNI Erwin S. Aldedharma sebagai Ketum PB Porlasi, juga mendapat dukungan dari Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Muhammad Ali untuk membangun kemajuan olah raga perairan, sebagai upaya meningkatkan kecintaan terhadap kebaharian Nusantara.

Dalam Munas, sebanyak 20 pengurus provinsi (Pengprov) Porlasi secara aklamasi menetapkan Laksda Erwin sebagai Ketum PB Porlasi masa bakti 2023-2027. Pada puncak Munas, Bendera PB Porlasi diserahkan oleh Ketum PB Porlasi periode sebelumnya, Laksamana Muda TNI (Purn) Darwanto kepada penerusnya.

Laksamana Muda TNI Erwin S. Aldedharma sesuai ditetapkan sebagai Ketum PB Porlasi yang baru menyampaikan ucapan terima kasih atas dukungan dan kepercayaan yang diberikan kepadanya, dan akan terus berupaya memajukan serta meningkatkan prestasi olahraga layar di tanah air. "Kepentingan dan aspirasi yang ada di provinsi maupun daerah agar disampaikan ke pusat, marilah kita bersama-sama memajukan olahraga layar di tanah air," ajaknya.

Sementara itu, Ketum Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Pusat Letjen TNI (Purn) Marciano Norman mengucapkan selamat atas terpilihnya Laksda Erwin S. Aldedharma menggantikan pejabat sebelumnya Laksamana Muda TNI (Purn) Darwanto.

"Selaku Ketua Umum KONI Pusat, saya mengucapkan selamat kepada Bapak Laksamana Muda TNI Erwin S. Aldedharma yang telah terpilih sebagai Ketum PB Porlasi masa bakti 2023-2027. Saya berharap di bawah kepemimpinan bapak Erwin, akan lahir atlet-atlet layar yang menjadi kontributor medali Indonesia pada olimpiade," kata Ketum KONI Pusat.

"Indonesia ini adalah negara maritim yang setiap daerah memiliki lautan, oleh karena itu penting untuk Porlasi lebih gencarkan sosialisasi olahraga layar di seluruh Nusantara. Tata kelola organisasi yang ditingkatkan menjadi kunci dalam menjalankan program yang baik," pungkas Ketum KONI Pusat. (Dispenal)